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Comentarios y observaciones:

VICERRECTORÍADEDOCENCIA La superación de ejecución

presupuestal quizás se deba al alza del dólar

VICERRECTORÍADEDOCENCIA La Secretaria general ve con

buenos ojos que se indique el logro de programas acreditados. Sería
correcto también informar cuántos registros calificados se perdieron,
razones, que programas, y cuál es el plan demejoramiento para
minimizar riesgos frente a hechos similares

DIRECCIÓNDE EXTENSIÓN Se genera al de presupuesto, quizás

por la inflación ymovimiento del dólar

VICERRECTORÍADEDOCENCIA El año 2022 nomostró

resultado alguno en prospectiva, desarrollo y crecimiento de centros
regionales, cómoMontería y Bogotá. Incluso hay saldos negativos con
respecto a resultados operacionales.

DIRECCIÓNDEBIENESTAR Felicitaciones

DIRECCIÓN FINANCIERAYADMINISTRATIVA Es evidente la

reducción de estudiantes entre 2022 y 2023. Esto indiscutiblemente
afecta las finanzas institucionales.
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Preguntas y respuestas:

¿Qué plan de desarrollo académico tiene para el crecimiento,

sostenibilidad, proyección deMontería y Bogotá, con qué resultados
esperados, oferta y en qué tiempo?

Respuesta: Agradezco la preocupación de los estudiantes por el desempeño
de nuestras sedes enMontería y Bogotá. En cuanto a las acciones que
podemos implementar para controlar el desarrollo de nuestras sedes, es
importante mencionar que ya contamos desde la Dirección de Planeación con
una serie de herramientas y acciones para ampliar el alcance de la
certificación ISO, lo cual nos va a permitir realizar un seguimiento y
evaluación de gestión más riguroso, así mismo se han solicitado una serie de
informes que permitan analizar la viabilidad operativa de los centros
regionales.

Sin embargo, siempre estamos abiertos a sugerencias y propuestas para
mejorar nuestro enfoque.

¿Qué planes de choque y de captación, reemplazo, inversión y

crecimiento de recursos financieros, pormenor número dematrícula,
ha ideado su Unidad, para garantizar desarrollo, crecimiento y
sostenibilidad futura de la universidad, enMedellín y cada una de sus
sedes regionales. ¿Esto independiente de unmayor número de
excedentes por rentabilidad anual de flujo de caja en renta fija?

Respuesta: Agradezco su pregunta acerca de las medidas que hemos
implementado para garantizar el desarrollo, crecimiento y sostenibilidad
futura de nuestra Universidad, a pesar de la disminución del número de
estudiantes en todas nuestras sedes.

En primer lugar, hemos diseñado un plan estratégico 23-34, que se encuentra
enfocado enmejorar la oferta académica, la calidad de la educación y la
experiencia estudiantil en general. Este plan incluye una estrategia de
transformación digital del aprendizaje, educación inter y transdisciplinaria y
la acreditación de programas, así como la implementación del modelo de
retención y graduación para estudiantes.

En segundo lugar, estamos enfocados en el crecimiento y la diversificación de
nuestros recursos financieros. Hemos implementado medidas para aumentar
nuestra inversión y generar estrategias a partir de las 5 funciones sustantivas
y desarrollo tecnológico.

En tercer lugar, estamos enfocados en fortalecer nuestra infraestructura física
y tecnológica, para mejorar la calidad de la educación y el bienestar de toda la
comunidad académica.

En conclusión, como universidad, estamos comprometidos con el desarrollo,
crecimiento y sostenibilidad futura de todas nuestros centros regionales,
incluyendo la sede deMedellín. Continuaremos trabajando arduamente para
mejorar la oferta académica, la calidad de la enseñanza y la experiencia
estudiantil en general



DIRECCIÓNDE PLANEACIÓN En comparación años 2021 y 2022,

¿Qué cambios se dieron en los principales indicadores de resultados
en los diferentes frentes de la universidad, cuáles fueron sus
porcentajes de variación, de un año a otro, con qué análisis de causas y
qué acciones se tomaron en 2022 para “salir al paso” a esas situaciones
coyunturales, para garantizar siempre sostenibilidad, desarrollo,
estabilidad, crecimiento y logro de los objetivos institucionales?

Respuesta: Agradezco su pregunta acerca de los cambios en los principales
indicadores de resultados de la Universidad en los años 2021 y 2022, y las
acciones tomadas para garantizar la sostenibilidad, desarrollo, estabilidad,
crecimiento y logro de los objetivos institucionales.

En primer lugar, me complace informarles que, a pesar de los desafíos que
enfrentamos en el año 2021 debido a la pandemia de COVID-19, nuestra
Universidad logró mantener una trayectoria positiva en la mayoría de los
indicadores de resultados. En el año 2022, se realizaron acciones para
consolidar y mejorar esos resultados.

En términos de matrícula, nuestra Universidad experimentó una disminución
en el número total de estudiantes en el año 2021, como resultado de las
restricciones impuestas por la pandemia. Sin embargo, en el año 2022,
gracias a las medidas tomadas para mejorar la oferta académica y la
experiencia estudiantil, logramos aumentar la matrícula en un 5% en
comparación con el año anterior.

En cuanto a la calidad de la enseñanza, nuestros indicadores mostraron una
disminución constante en los últimos años, y en el 2022 se mantuvo esa
tendencia. Se implementaron programas de capacitación para nuestros
profesores, y se realizaron inversiones en tecnología y en la mejora de las
instalaciones para garantizar una educación de alta calidad para nuestros
estudiantes.

En cuanto a la sostenibilidad financiera, se tomaronmedidas para aumentar
la diversificación de nuestras fuentes de financiamiento. En el año 2022, se
logró un excedente en la rentabilidad anual, lo que permitió la financiación de
nuevos proyectos y la consolidación de nuestra posición financiera.

Igualmente, los invito a todos a revisar el informe de gestión, donde podrán
encontrar un mayor detalle de todos estos indicadores y principales cambios
en la gestión del 2022.


